

PEMBUKAAN INVESTOR DAILY SUMMIT 2022

Presiden Jokowi meresmikan pembukaan Investor Daily Summit 2022, di JCC, Jakarta, Selasa (11/10). Turut mendampingi Presiden antara lain Menko Marves Luhut Binsar Pandjaitan dan Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahlil Lahadalia.



Airlangga: Indonesia Berperan Menjaga Konektivitas dan Rantai Pasok Global

“Sebagai forum ekonomi global utama, G20 di bawah Presidensi Indonesia juga akan terus berupaya mendorong semua pihak untuk berkolaborasi dalam mengatasi berbagai masalah ekonomi dan keuangan saat ini serta memastikan capaian global SDGs tahun 2030 tetap on track dan no one left behind,” kata Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto.

JAKARTA (IM) - Indonesia terus mengambil peran secara proaktif dalam berbagai forum kerja sama internasional, meski kondisi geopolitik global masih dibayangi dengan ketidakpastian. Sebagai salah satu platform multilateral, Presidensi G20 Indonesia memiliki peran yang kompleks dalam menyajikan solusi konkret, berkelanjutan, serta inklusif dengan menginisiasi adanya pendekatan baru dalam menghasilkan concrete deliverables sebagai manfaat yang nyata.

Dengan mengangkat tiga isu utama berupa penguatan arsitektur kesehatan global, transformasi ekonomi berbasis digitalisasi, serta transisi energi yang adil dan terjangkau, Presidensi G20 Indonesia telah berkomitmen menetapkan arah strategis dalam memastikan solusi bagi berbagai tantangan global, salah satunya terkait penjaminan ketersediaan konektivitas dan rantai pasok global yang akan berdampak pada peningkatan perekonomian nasional berkelanjutan.

“Sebagai forum ekonomi global utama, G20 di bawah Presidensi Indonesia juga akan terus berupaya mendorong semua pihak untuk berkolaborasi dalam mengatasi berbagai masalah ekonomi dan keuangan saat ini serta memastikan capaian global SDGs tahun 2030 tetap on track dan no one left behind,” kata Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto mewakili Presiden Joko Widodo saat menyampaikan keynote speech dalam acara Seminar Nasional Program Pendidikan Reguler Angkatan (PPRA) LXIV Lemhanas RI Tahun 2022, Selasa (11/10), dikutip dari laman Kemenko Perekonomian.

Selain berperan dalam menjamin rantai pasok global melalui Presidensi G20 Indonesia, Airlangga turut menjelaskan bahwa Pemerintah juga telah berupaya menjaga konektivitas logistik dan rantai pasok nasional dengan memprioritaskan pembangunan infrastruktur Proyek Strategis Nasional yang men-

jamin ketahanan rantai pasok, mengembangkan KEK untuk meningkatkan konektivitas antar pemangku kepentingan logistik, mengembangkan sistem terintegrasi melalui National Logistics Ecosystem (NLE), hingga mendorong peningkatan logistik e-commerce dan inisiatif startup untuk berkolaborasi dalam logistik marketplace.

Melalui implementasi berbagai kebijakan tersebut, Airlangga menuturkan bahwa

kinerja perekonomian nasional saat ini kian menunjukkan penguatan yang terlihat dari tumbuhnya ekonomi pada Q2-2022 sebesar 5,44% dibarengi dengan tingkat inflasi yang relatif moderat, serta neraca perdagangan yang terus menunjukkan kondisi surplus selama 28 bulan berturut-turut.

Airlangga juga menekankan bahwa perlu adanya dukungan serta sinergi berbagai pihak baik dari Pemerintah

maupun masyarakat guna mendorong peran aktif Presidensi G20 Indonesia. “Pemerintah, masyarakat, dan pemangku kepentingan terkait termasuk lembaga leadership seperti Lemhanas perlu bersinergi lebih erat agar ketiga prioritas utama Presidensi G20 Indonesia dapat memberikan manfaat nyata untuk masyarakat Indonesia dan dunia,” pungkaskan Airlangga. • dro

BI Sebut Kinerja Penjualan Eceran Tumbuh Positif pada September

JAKARTA (IM) - Survei penjualan eceran Bank Indonesia (BI) memperkirakan kinerja penjualan eceran akan meningkat pada September 2022, yang tercermin dari perkiraan Indeks Penjualan Riil (IPR) sebesar 200 atau tumbuh 5,5 persen secara tahunan (year-on-year/yoy).

Direktur Departemen Komunikasi BI Junanto Herdiawan mengatakan, pertumbuhan tersebut lebih tinggi dari pertumbuhan bulan sebelumnya sebesar 4,9 persen (yoy).

“Peningkatan terutama didukung oleh pertumbuhan penjualan kelompok makanan, minuman, dan tembakau, serta perbaikan penjualan kelompok perlengkapan rumah tangga lainnya, dan kelompok peralatan informasi dan komunikasi,” kata Junanto dalam keterangan resmi di

Jakarta, seperti dilansir dari Antara, Selasa (11/10).

Secara bulanan, pertumbuhan penjualan eceran diperkirakan mengalami kontraksi sebesar 0,9 persen (month-to-month/mtm), seiring dengan penurunan pada kelompok suku cadang dan aksesoris, kelompok makanan, minuman, dan tembakau, serta bahan bakar kendaraan bermotor.

Sementara itu pada Agustus 2022, Junanto menyebutkan kinerja penjualan eceran tetap tumbuh positif, yang tercermin dari IPR sebesar 201,8 atau tumbuh 4,9 persen (yoy).

Kinerja positif penjualan eceran ditopang oleh meningkatnya pertumbuhan kelompok makanan, minuman, dan tembakau, di tengah tetap kuatnya pertumbuhan kelompok suku cadang dan aksesoris, sub kelompok sandang, serta

kelompok barang budaya, dan rekreasi.

Secara bulanan, pertumbuhan penjualan eceran pada Agustus 2022 juga tercatat positif 0,8 persen (mtm), setelah mengalami kontraksi 3,1 persen (mtm) pada bulan sebelumnya, terutama ditopang perbaikan kelompok makanan, minuman, dan tembakau, serta kelompok suku cadang dan aksesoris.

Dari sisi harga, responden memperkirakan tekanan inflasi pada November 2022 cenderung stabil dan Februari 2023 menurun.

Ekspektasi Harga Umum (IEH) November 2022 tercatat 135,4 atau relatif stabil dari 135,3 pada bulan sebelumnya. Sementara itu, IEH Februari 2023 tercatat 138,7 atau lebih rendah dari pada bulan sebelumnya sebesar 144,7. • dot

Sinar Mas Land Hadirkan Tanakayu Chava dengan Konsep The Finest Tropical Living di BSD City



Salah satu ruang Tanakayu Chava.

BSD CITY (IM) - Tanakayu merupakan kawasan residensial terbaru di BSD City yang dikembangkan oleh Sinar Mas Land. Hunian ini dilengkapi dengan sederet fasilitas lengkap dan beragam sehingga mampu terserap pasar dengan baik dalam waktu yang singkat. Tanakayu memiliki empat klaster pendahulunya seperti Jiva, Svani, Svdh, dan Svasti.

Kali ini, Sinar Mas Land kembali meluncurkan klaster kelima di kawasan Tanakayu yakni Chava seluas 1,87 hektare. Mengusung konsep the finest tropical living, hunian tersebut didesain dengan fasad yang modern dengan memadukan nuansa alam dan teknologi guna menciptakan kenyamanan serta pengalaman hidup yang berkesan bagi para penghuninya.

Tanakayu Chava menawarkan dua tipe hunian yakni Tipe 7 Standard dengan luas tanah 86

m2 dan tipe 7 Corner dengan tambahan luas tanah sesuai ketersediaan. Seluruh tipe memiliki luas bangunan 126 m2.

Setiap unit di Tanakayu Chava sudah fully furnished, memiliki 2 lantai, dilengkapi dengan 3 kamar tidur, kamar mandi dalam, carport, balcony, walk-in closet, hidden room, hingga open space rooftop yang memungkinkan untuk whirlpool serta area berkumpul dengan keluarga.

Klaster terbaru ini juga dilengkapi dengan fitur modern living dan fitur healthy living bagi para penghuninya. Fitur modern living ini mengedepankan smart home system, integrated security system, dan public wi-fi. Selanjutnya, fitur healthy living dengan menghadirkan fasilitas rooftop garden, dan outdoor working space pada tiap unit hunian serta clubhouse Tanakayu yang

lengkap dengan kolam renang hingga jogging track.

CEO Residential BSD Sinar Mas Land Theodore G. Thenoch menjelaskan, Tanakayu berada di kawasan sunrise property yang memiliki nilai investasi tinggi. Lokasi inilah yang menjadi daya tarik dari Tanakayu di mana kami telah meluncurkan 5 klaster dari total keseluruhan 6 klaster. Saat ini pihaknya dalam tahap melengkapi perjalanan menuju hampir 1.000 unit yang akan masuk ke pasar pada tahun ini.

“Keberhasilan penjualan tersebut mendorong kami untuk membuka klaster selanjutnya yakni Chava di kawasan

tersebut. Hunian ini dipasarkan secara eksklusif sebanyak 126 unit dan dijual mulai dari harga Rp3,1 miliar. Bagi para konsumen yang ingin memiliki hunian ini, kami juga memberikan beragam promo menarik seperti uang muka (DP) 0%, hingga berbagai kemudahan bayar,” kata Theodore dalam keterangannya, Selasa (11/10).

Lokasinya di bagian Barat BSD City memudahkan penghuni untuk mengakses beberapa ruas tol di antaranya Tol Serpong-Balaraja Seksi 1A yang telah diresmikan oleh Presiden RI Joko Widodo pada 20 September lalu, Tol Jakarta-Merak (Tol Kebon Jeruk) dan

Tol Jakarta-Serpong yang terintegrasi dengan Tol Kunciran-Serpong, JORR, Tol Bandara Soekarno-Hatta dan Tol Jagorawi.

Penghuni pun juga dimudahkan dengan berbagai moda transportasi publik seperti kereta Commuter Line (yang terdapat dari Stasiun Cisaug di Kawasan Intermoda BSD City), feeder bus (dari/ke Harmoni, Manga Dua, Pasar Baru, Ratu Plaza Senayan dan Kota Wisata Cibubur), serta airport shuttle service ke Bandara Internasional Soekarno-Hatta. • vit



Tanakayu Chava, klaster residensial terbaru yang diluncurkan Sinar Mas Land.



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

Ini Pencapaian Astra Life

JAKARTA (IM) - PT Asuransi Jiwa Astra (Astra Life) membukukan jumlah tanggungan asuransi kumpulan yang telah mencapai 1,1 juta jiwa per Agustus 2022.

Angka tersebut mengalami peningkatan sekitar 23 persen secara tahunan dibandingkan periode yang sama di tahun 2021.

Hal ini juga disertai dengan pencapaian Grup Bisnis Astra Life yang menempati urutan ke-3 berdasarkan pendapatan premi bruto (Gross Written Premium) dari 60 perusahaan asuransi jiwa yang terdaftar di AAJI per kuartal II 2022.

Presiden Direktur Astra Life Windawati Tjahjadi menyadari karyawan adalah salah satu aset yang sangat bernilai bagi para pelaku bisnis.

“Sebagai perusahaan asuransi yang memberikan produk dan layanan untuk beragam segmen, kami pun mendukung upaya klien korporasi kami untuk memberikan perlindungan bagi karyawannya melalui beragam produk asuransi kumpulan yang kami miliki dengan berbagai manfaat,” kata Windawati dalam siaran pers, Selasa (11/10).

Dijelaskan Windawati, hal ini juga didukung dengan optimalisasi digital untuk mengembangkan layanan yang telah menjadi fokus Astra Life sejak tahun 2014.

Ia berharap digitalisasi layanan ini dapat memberi kemudahan dan kenyamanan

baik bagi klien korporasi maupun karyawannya.

Melalui berbagai produk asuransi kumpulan, grup bisnis Astra Life saat ini melayani hampir 800 perusahaan melalui produk asuransi jiwa maupun kesehatan.

Hal tersebut juga mencakup risiko cacat total dan tetap, manfaat penyakit kritis, hingga manfaat tutup usia akibat kecelakaan kerja.

Lebih jauh Windawati mengatakan, untuk semakin mempermudah layanan asuransi kumpulan, Astra Life telah bekerja sama dengan aplikasi kesehatan terintegrasi Halodoc.

Kerja samanya meliputi layanan kesehatan digital mulai dari konsultasi dengan dokter sampai pembelian obat langsung dari aplikasi.

Tidak hanya itu, Astra Life juga meluncurkan aplikasi digital untuk layanan nasabah bernama MyAstraLife.

Melalui aplikasi MyAstraLife, nasabah bisa memanfaatkan layanan terintegrasi mulai dari cek polis, pengajuan klaim, e-card untuk layanan perawatan di rumah sakit secara cashless, serta pencarian rumah sakit rekanan terdekat.

Per Agustus 2022, Astra Life telah memiliki lebih dari 1.200 rekanan rumah sakit atau klinik rawat jalan dan lebih dari 750 rekanan rumah sakit rawat inap di sejumlah wilayah di Indonesia. • pan

Penetapan Kebutuhan Impor Garam Industri Sesuai Prosedur

JAKARTA (IM) - Kementerian Perindustrian (Kemendagri) menghitung kebutuhan garam sebagai bahan baku dan bahan penolong bagi sektor industri berdasarkan surat pengajuan dari asosiasi industri maupun survei bersama kementerian dan lembaga terkait.

Bahkan, termasuk dalam penetapan kuota impor juga dilakukan pembahasan lintas kementerian dan lembaga di bawah Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian, serta koordinasi dengan Bareskrim Polri dan melakukan rapat terbatas dengan Wakil Presiden.

“Artinya, penetapan kebutuhan impor garam untuk industri sudah transparan dan sesuai prosedur, dan menggambarkan kebutuhan sektor keseluruhan, baik yang membutuhkan garam dari impor maupun dari lokal seperti sektor industri tekstil, penyamakan kulit, dan lainnya,” kata Juru Bicara Kementerian Perindustrian sekaligus Staf Khusus Menteri Perindustrian Bidang Pengawasan Febri Hendri Antoni Arif di Jakarta, dikutip dari laman Kemendagri, Selasa (11/10).

Hal itu misalnya tercermin dalam rekomendasi dari Kemendagri maupun Diserjutan Impor (PI) yang diterbitkan Kementerian Perdagangan sebesar 3,16 juta ton pada tahun 2018.

“Jadi, di bawah angka kebutuhan 3,7 juta ton. Sedangkan realisasi impor pada tahun 2018 itu sebesar 2,84 juta ton,” kata Febri.

Pernyataan Jubir Kemendagri tersebut sekaligus menanggapi yang telah disampaikan Kepala Pusat Penerangan Hukum Kejagung Ketut Sumedana, beberapa waktu lalu. Saat ini, Kejagung tengah

melakukan penyidikan terkait kasus dugaan tindak pidana korupsi dalam pemberian fasilitas impor garam industri pada tahun 2016-2022.

Febri menjelaskan, penggunaan garam impor diverifikasi oleh lembaga independen pada saat verifikasi untuk kebutuhan tahun berikutnya.

Selain itu, perusahaan menyampaikan laporan kepada Kemendagri setiap triwulan. “Realisasi impor pada kenyataannya selama ini selalu lebih kecil daripada PI yang diterbitkan karena industri pun tidak akan melakukan impor jika memang tidak memerlukan impor. Sedangkan PI tersebut merupakan rencana dari industri,” paparnya.

Kemendagri juga telah berupaya melakukan substitusi impor, khususnya untuk sektor aneka pangan dan pengeboran minyak.

Pada Neraca Komoditas 2022, kebutuhan garam di aneka pangan sebesar 630 ribu ton, sedangkan sektor pengeboran minyak membutuhkan 30 ribu ton.

Meski demikian, alokasi impor sebesar 466 ribu ton hanya diberikan kepada sektor aneka pangan.

Harapannya, kebutuhan garam bagi industri pengeboran minyak dan IKM aneka pangan dapat dipenuhi dari bahan baku garam lokal.

“Harga garam lokal sudah mencapai Rp1.000/kg, bahkan akhir-akhir ini di atas Rp1.500/kg, serta tidak terdapat sisa stok berlebih di lapangan karena penyerapan terus berlangsung dengan harga yang tinggi tersebut. Diharapkan hal ini akan tetap terus terjaga ke depannya dengan penerapan Neraca Komoditas dalam pengendalian impor garam,” pungkaskan Febri. • hen